

TRAICIÓN A LA PATRIA. Con decenas de cajas con firmas de ciudadanos, el presidente de Morena, Marlo Delgado, acudió a la Fiscalla General de la República (FGR) a interponer una denuncia penal en contra de 223 diputados de oposición que votaron en contra de la reforma eléctrica por el delito de "balción a la patria". Por Francisco Mendoza/Foto: Cuartoscuro, Pág. 5

Morena denuncia a 223 diputados de oposición

MARIO DELGADO
ACUSA de traición a
la patria a aquellos
que votaron contra la
Reforma Eléctrica
POR ELIA CRUZ CALLEIA

on decenas de cajas con firmas de ciudadanos, el presidente de Morena, Mario Delgado Carrillo, acudió a la Fiscalía General de la República (FGR) a interponer una denuncia penal en contra de los 223 diputados de oposición que votaron en contra de la reforma eléctrica por el delito de "traición a la patria".

Alegando que los legisladores del PAN, PRI, PRD y Movimiento Ciudadano "privilegiaron a las empresas transnacionales sobre la soberanía nacional" al emitir su voto en contra de la iniciativa planteada por el presidente Andrés Manuel López Obrador con la que buscaba fortalecer a la Comisión Federal de Electricidad (CFE) y terminar con los contratos leoninos que favorecen a las empresas privadas, Delgado Carrillo recurrió a la instancia de justicia federal para pedir que sean castigados conforme a las sanciones que contempla el artículo 123 del Código Penal que va de los 5 a los 40 años de prisión por "traición a la patría".

*La oposición cree que le hizo un bien a México votando en contra la reforma, pero en realidad les han hecho el trabajo a otros: a las empresas extranjeras y a los gobiernos que los respaldan. Y eso solo puede conceptuarse como traición a la patria. Y además de traidores, son torpes, pues su única estrategia política ha sido hacerse las víctimas de una supuesta campaña de odio por 'pensar diferente', sin darse cuenta de que están poniendo en riesgo la soberanía nacional", dijo en conferencia de prensa desde la entrada a la Fiscalía.

El líder morenista señaló que la derecha dice sentirse en riesgo porque "no conoce al pueblo de México, "que es valiente pero no violento", sina embargo, recordó que los ciudadanos ya han decidido vivir en una democracia plena donde las diferencias se dirimen por las vías legales y al momento de ejercer su voto.

Delgado respaldó la acusación con el apoyo de un millón 731 mil. 779 firmas de ciudadanos, que aseguró juntaron en menos de tres semanas sin emitir convocatoria, sino que le llegaron de gente del pueblo que está "indignada" por la actuación, de los legisladores de la oposición.